

bloc-
notes

BLIES-ÉBERSING

Survot Enedis

De la commune en hélicoptère afin d'établir un diagnostic précis des opérations de maintenance.
> Tous les jours de 8 h à 17 h. Jusqu'au 30 septembre.

BLIES-GUERSVILLER

Inscriptions marché aux puces semi-nocturne

Organisé par l'association Agir Ensemble le samedi 15 septembre. Emplacement 2 € par mètre linéaire. Tél. 06 81 36 32 88.

BLIESBRUCK

Reprise gym

> Jeudi 13 septembre, de 19 h à 20 h. Salle socioculturelle. Gym 200 et Sylvie proposent des cours de zumba, strong, renforcement musculaire et step. Tarif annuel 70 €. Contact : 03 87 02 21 10 ou 03 87 02 32 71.

GROSBLIEDERSTROFF

Reprise atelier jonglage

Espace jeux et loisirs. Les jeudis, de 17 h à 18 h (- de 6 ans) et de 18 h à 19 h (à partir de 7 ans).

Reprise gym enfants et baby gym

> Mardi 11 septembre. Gymnase. Enfants de 2 à 3 ans, à 16 h ; de 3 à 5 ans, à 17 h ; enfants à partir de 5 ans, à 18 h.

Reprise jujitsu

> Mercredi 12 septembre, à 20 h. Dojo.

Vivre avec Parkinson

Foyer des jeunes. L'association Vivre avec Parki organise une permanence et des activités.
> Les mardis, de 14 h 30 à 18 h.

GRUNDEVILLER

Mairie fermée

> Mardi 11 septembre.

RICHELING

Conseil municipal

> Mardi 11 septembre, à 20 h. Mairie.

SARRALBE

Pèlerinage à Marienthal

> Vendredi 14 septembre. Pour la fête de la Croix Glorieuse. Retour vers 19 h. Prix 25 €. Inscriptions au presbytère et auprès des membres des conseils de fabrique ou 06 26 15 79 90.

SARREINSMING

Reprise gymnastique

> Mardi 11 septembre, de 20 h à 21 h 30. Salle communale. Cours dispensés par Marie-Noëlle Bour de l'association La Farnadole.

WELFLING-LÈS-SARREGUEMINES

Reprise gymnastique

> Mardi 11 septembre.
> Jeudi 13 septembre. Foyer socio-éducatif. Gymnastique douce, mardi de 14 h à 15 h ; zumba, de 19 h à 20 h ; step, de 20 h 15 à 21 h 15 ; Piloxing, jeudi de 20 h 15 à 21 h 15. Tél. 07 70 80 36 08.

SARRALBE

Yann Schrub à l'aise aux 10 km

Ils étaient 193 hommes et femmes à prendre le départ hier des 10 km de Sarralbe. Une deuxième édition placée sous le signe du soleil et de l'énergie. Sans surprise, le champion de France du 10 000 m, Yann Schrub, a décroché la 1^{re} place.

Pas de surprise lors de cette deuxième édition des 10 km de Sarralbe. Le champion de France du 10 000 m, Yann Schrub, n'a laissé aucune chance à ses concurrents, franchissant la ligne d'arrivée en solitaire et avec une fraîcheur déconcertante. Sans toutefois battre son record.

■ 193 participants

Ils étaient 193 hommes, femmes, licenciés ou non avec des motivations propres à chacun : réaliser un chrono, une performance personnelle ou encore simplement maintenir sa condition physique. Il y avait les plus aguerris, ceux de l'ASSA sous l'œil du coach, Dominique Kraemer : « C'est une course conviviale qui est un bon prépa-

« C'est une course conviviale qui est un bon préparatif pour les 10 km de Sarreguemines ou pour se préparer aux épreuves internationales. »
Dominique Kraemer
Coach de l'ASSA



Départ à 10 h pour tous... pas forcément avec le même objectif. Photo RL

ratif pour les 10 km de Sarreguemines ou pour se préparer aux épreuves internationales en ce qui concerne Yann Schrub. »

■ Un parcours « coriace »

Un parcours jugé « plutôt coriace » par les participants. 50 m de dénivelé... et ça monte dès la sortie de la ville avec comme réconfort la beauté du paysage sur les hauteurs. « Parcours intéressant » nuancera, Phil Saunders le patron de Leach venu avec 18 de ses collaborateurs. Continental, le CAN, Eichelthal pour ne citer que les principaux groupes, ont également fait grossir les rangs. « Un par-

cours exigeant » pour Julie Triou (ASSA), première féminine en 41'54. « Ici, je suis chez moi, c'est mon terrain d'entraînement », fait savoir la Réchoise qui positive, vantant la bonne ambiance familiale au sein de l'ASSA. « Tant que je porte des baskets, ça va. »

Autre organisateur de la course, le président de l'ASSA, Jean-Luc Jost, a également fait part de sa satisfaction. « C'est une course conviviale qui est un bon préparatif pour les 10 km de Sarreguemines ou pour se préparer aux épreuves internationales. »

> Voir p. 21

Le classement scratch

1^{er} Yann Schrub (A vos Marques) en 33'56 (NL) 35'14 ; 3^e Marc Jaming (Eichelthal) (ASSA) 35'41 ; 5^e Cédric Schramm (Sarreguemines) 37'00 ; 6^e David Maslon (Continental) 37'34 ; 7^e bitzheim) 37'45 ; 8^e Quentin Kremer (Unom) 38'00 ; 9^e Koeberlé (ASSA) 38'52 ; 10^e Claude Léonard (ASSA) 39'00.

BLIES-SCHWEYEN

L'abbé Bovy a célébré sa dernière eucharistie

En présence de l'archiprêtre Jean-Luc Jost et du diacre Denis Laurent, l'abbé Michel Bovy a présidé samedi soir pour la dernière fois l'eucharistie au sein de la communauté de paroisses Sainte-Marie du Val-de-Blies. C'est dans l'église de Blies-Schweyen qu'il a été accueilli par les paroissiens, les membres des conseils de fabrique et de l'équipe d'animation pastorale, ainsi que des représentants des municipalités. Après trois années passées comme vicaire dans l'archiprêtré de Sarreguemines, il a été nommé dans la communauté de paroisses Saint-Antoine du Haut-Poirier à Rohrbach-lès-Bitche avec résidence à Etting.

L'abbé Bovy a remercié l'en-

